



El investigador soriano Jesús San Miguel deja el servicio de Hematología de Salamanca

Liderará un proyecto en la Universidad de Navarra, donde será el nuevo director de Medicina Clínica Traslacional

SALAMANCA/SORIA. El jefe del servicio de Hematología del Hospital de Salamanca, el soriano Jesús San Miguel, ha anunciado que abandonará su cargo al frente de esta unidad en el mes de septiembre, para liderar un proyecto en la Universidad

de Navarra, donde será el nuevo director de Medicina Clínica Traslacional.

De este modo, dirigirá la Clínica Universitaria de Navarra, será el vicedecano de Investigación de la Universidad de Navarra, y el Centro de Investigación Médica Aplicada. Según detalló el propio San Miguel, trabajará por establecer un «modelo de docencia e investigación», por el que se mostró ilusionado y reconoció que si la experiencia es positiva, se podrá exportar a otras partes del país.



El hematólogo Jesús San Miguel.

En cuanto al servicio que deja atrás en Salamanca, aseguró que es de «excelencia» y a pesar de su marcha, queda «plenamente consolidado». Por último, destacó la importancia de «incorporar gente nueva», ya que unos investigadores se marchan, pero otros nuevos llegarán para aportar sus conocimientos.

Jesús Fernando San Miguel (Almarza, 1953) se licenció en Medicina y Cirugía en la Universidad de Navarra en 1976 y se doctoró en la Universidad de Salamanca en 1980. Tras realizar

su formación como especialista en Hematología y Hemoterapia realizó una estancia post-doctoral (becado por el MEC) en la Unidad de Leucemias de la Escuela Real de Postgraduados de Londres. En 1986 obtuvo plaza de profesor titular en la Universidad de Salamanca y en 1994 de catedrático en el mismo centro. Desde 1991 era jefe del Servicio de Hematología del Hospital Universitario de Salamanca. Su trayectoria está avalada por más de una veintena de premios, entre los que destacan el Waldenström Award, el Kyle Life Achievement Award (segundo europeo en obtener ambas distinciones) y el EHA-Carreras Award (máxima distinción de la Sociedad Europea de Hematología).

ICAL/HERALDO